



**Press Release Gugus Tugas COVID-19 Kota Batam**  
**Tentang Warga Batam**  
**Terkonfirmasi Positif COVID-19, No. 806 - 822**  
**Dari Hasil Temuan Kasus Baru & Hasil Tracing**  
**Batam, 8 September 2020 , Pukul. 19.00 WIB**

Pada hari ini Selasa, 08 September 2020, kami sampaikan rilis terbaru *kasus terkonfirmasi positif COVID-19 Kota Batam*. Data ini merupakan hasil pemeriksaan swab oleh *Tim Analis Laboratorium BTKL PP Dan Analis Laboratorium RSKI Covid-19 Galang* berdasarkan **hasil Temuan Kasus Baru Dan Hasil Tracing**. Dengan ini kami sampaikan *uraian jumlah orang yang terpapar dari temuan kasus baru ini sebanyak 17 (tujuh belas) yang terdiri dari 10 (sepuluh) orang laki-laki dan 7 (tujuh) orang perempuan Warga Kota Batam yang Terkonfirmasi "Positif"*.

No.	Nomor Kasus	Nama Inisial	JK	Umur	Pekerjaan	Alamat	Kelurahan	Kecamatan	Klasifikasi	Riwayat Penyakit	Tempat di Rawat
1	806	Ny. MN	P	51	Ibu Rumah Tangga (IRT)	Hotel di kawasan Seraya	Kampung Pelita	Lubuk Baja	Asimtomatik	Melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri sehubungan kontak erat dengan kasus nomor 756 , tidak memiliki keluhan	RSAB
2	807	Ny. S	P	42	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Central Sukajadi	Sukajadi	Batam Kota	Asimtomatik	Melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta guna keperluan perjalanan, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
3	808	An. JS	L	16 Bln	Belum Sekolah	Kawasan Perum. Bengkong Sarmen	Bengkong Laut	Bengkong	Suspek	Mengalami keluhan demam dan batuk disertai pilek sejak 3 hari sebelum masuk rumah sakit	RSAB

4	809	Tn. GST	L	25	POLRI	Kawasan Perum. Sagulung Sumber Mulia	Sungai Langkai	Sagulung	Suspek	Memiliki riwayat kontak erat dengan kasus nomor 702 dan mengalami keluhan demam, batuk kering, sakit kepala, nyeri otot, mual disertai diare	RSKI Covid-19 Galang
5	810	Ny. IPS	P	23	Ibu Rumah Tangga (IRT)	Kawasan Perum. Puri Selebriti	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Melakukan pemeriksaan RDT secara mandiri pada salah satu Klinik swasta guna keperluan perjalanan dengan hasil Reaktif, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
6	811	Ny. Y	P	31	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Nusajaya	Sungai Panas	Batam Kota	Meninggal	Mengalami keluhan demam, pusing dan sesak nafas disertai mual dan muntah. Dinyatakan meninggal dunia setelah dilakukan perawatan intensif di salah satu rumah sakit.	RSELB

7	812	Tn. LAT	L	57	Wiraswasta	Kawasan Perum. Blok 4	Batu Selicin	Lubuk Baja	Asimptomatik	Melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta guna keperluan pribadi dan memiliki penyakit penyerta dengan pengobatan teratur/terkontrol	RSSD
8	813	Tn. R	L	26	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Anggrek Mas	Taman Baloi	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari rekanan bisnis terkonfirmasi positif di Jakarta, sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
9	814	Tn. D	L	44	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Simpang Raya	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari kasus nomor 769 sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang

10	815	Tn. NN	L	31	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Cipta Regency	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari kasus nomor 769 sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
11	816	Ny. MKD	P	38	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Legenda	Baloi Permai	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari kasus nomor 769 sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
12	817	Tn. OW	L	31	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Botania Garden	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari kasus nomor 769 sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang

13	818	Tn. MFMT	L	30	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Taman Raya	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari kasus nomor 769 sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
14	819	NY. SD	P	38	ASN - Pemko Batam	Kawasan Perum. Graha Nusa Permai	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Melakukan pemeriksaan Swab secara mandiri pada salah satu klinik swasta sehubungan dengan kegiatan <i>screening</i> ditempat tugasnya	RSKI Covid-19 Galang
15	820	Ny. YA	P	41	BUMN	Kawasan Perum. Bukit Palem	Belian	Batam Kota	Suspek	Melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri untuk keperluan pribadi sehubungan dengan adanya keluhan demam dan batuk	RSKI Covid-19 Galang
16	821	Tn. AZ	L	33	Karyawan Swasta	Hotel di kawasan Taman Baloi	Taman Baloi	Batam Kota	Asimptomatik	Melakukan pemeriksaan Swab secara mandiri guna keperluan perjalanan	RSKI Covid-19 Galang

17	822	Tn. HCI	L	44	Karyawan Swasta	Kawasan Perum. Cendan	Belian	Batam Kota	Asimptomatik	Merupakan kontak erat dari kasus nomor 769 sehingga melakukan pemeriksaan Swab/PCR mandiri pada salah satu laboratorium Klinik swasta, tidak memiliki keluhan	RSKI Covid-19 Galang
----	-----	---------	---	----	-----------------	-----------------------	--------	------------	--------------	---	----------------------

Dengan demikian pada hari ini dapat kami sampaikan bahwa dari hasil penyelidikan epidemiologi yang terus dilakukan oleh Tim Surveilans Gugus Tugas Penanganan Covid-19 Kota Batam terhadap seluruh cluster dapat disimpulkan *sementara bahwa saat ternyata terlihat kembali adanya kenaikan jumlah kasus baru sehubungan adanya penurunan tingkat kedisiplinan masyarakat dalam penerapan protokol kesehatan diberbagai aktifitas sehari-hari , sehingga hal ini nantinya memungkinkan terjadi pertumbuhan kembali kasus Covid-19 yang berkaitan dengan berbagai cluster tersebut ataupun kasus baru yang terjadi baik dari transmisi lokal maupun import.*

Selanjutnya juga kami ingatkan dan himbau kembali *guna kemaslahatan bersama masyarakat Kota Batam agar tetap mengikuti anjuran Pemerintah, menjaga jarak, senantiasa mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, tetap dirumah saja dan jika terpaksa harus keluar rumah gunakan masker serta selalu menjaga kesehatan dengan makan makanan seimbang dan berolahraga secara teratur dan istirahat yang cukup.*

Demikian disampaikan untuk menjadi maklum.

**GUGUS TUGAS COVID-19 KOTA BATAM**

**Ketua Bidang Kesehatan**

**Dto**

**Dr. Didi Kusmarjadi, SpOG**